
legislatura; como número tres 
Lidia Sánchez que ya ocupó el 
cargo de concejala en la 
legislatura 2007-2011, llevando 
las delegaciones de promoción 
económica, playas y juventud; 

como número 4 el presidente 
de IP, Eduardo Márquez, 
graduado en ciencias políticas 
y marketing político; el número 
5 recae sobre María José 
Vargas, jefa de servicio en la 

conselleria de hacienda y 
_____ 

nir un grupo de personas con 
gran capacidad de gestionar 

el Ayuntamiento, con perfiles 
con una amplia experiencia y 
personas jóvenes muy 
preparadas”. 
  En los primeros   puestos de 
la candidatura porteña  enca-

bezada por Manuel González    
aparece como número dos   el 
ingeniero, abogado y ya 
concejal Juan Antonio Guillén,   
en la que será su tercera 
__________ 

exdirectora territorial de educa-
ción; en el número 6 aparece 

otro joven como Mario 
Cereceda, vicepresidente de IP 
y profesor de secundaria en un 
instituto público, el número 7 
será para Cosme Herranz, 
director de un colegio de 

primaria y miembro del consejo 
escolar municipal y el número 8 
vuelve a ser para un miembro 
de Jóvenes Porteños, en este 
caso será Arian Sebastià, 
_____ 

especializada en derecho labo-
ral y con experiencia en el 
sector de recursos humanos. 

  Manuel González, destaca de 
cara a las elecciones que “las 
afrontaremos con la máxima 
ilusión, conscientes de que 
Iniciativa Porteña mandará 
en el ayuntamiento con un 

grupo que tiene mucha capa-
cidad y un gran potencial, y 
que por supuesto será una 
garantía para la ciudadanía”. 
 

  Candidatura de Iniciativa Porteña a las próximas elecciones municipales 

Desde Iniciativa Porteña convocan una concentración en 

el Malecón de Menera para el domingo 26 de enero. 

 El partido porteño invitará a todas las entidades y partidos políticos a participar  

 

 ■ El candidato a la Alcaldía por 
IP, Manuel González señala 
que “es una candidatura 

donde podemos encontrar 
experiencia y juventud, con 
una gran ilusión por nuestro 
pueblo, El Puerto, porque 
hay muchísimo por hacer y 
solucionar los problemas 

básicos como limpieza de las 
calles, asfaltado o accesibi-
lidad es nuestra obligación. 
Por ello hemos logrado reu- 
_ 

 indignación ante «La falta de 
acción política por parte del 
alcalde de Sagunt. Es inau-
dito que un ministerio o la 
dirección general de costas, 
ambas en manos del PSOE, 

ni siquiera hayan recibido la 
visita de los representantes 
del ayuntamiento para cono-
cer de primera mano lo que 
está ocurriendo en nuestra 
primera línea de playa, por lo 

que desde Iniciativa Porteña 
pediremos que las acciones 
legales que emprenderá el 
ayuntamiento vayan acom-
pañadas de una ofensiva 
política con reuniones al más 

alto nivel, apuntando a la 
Ministra de Transición 
Ecológica y Reto Demográ-
fico, Teresa Ribera, y por 
supuesto, a la Directora 
General de Costas y Medio 

Marino, Ana María Oñoro». 

 

 

■ Tras la resolución de costas 
en las que deslinda de nuevo 
los terrenos del malecón, 
desde Iniciativa Porteña han 
decidido «convocar una 
concentración de repulsa 

ante este nuevo atropello de 
costas contra nuestro 
pueblo. Es increíble que ante 
las pruebas presentadas por 
el ayuntamiento, sigan 
adelante con este deslinde 

que no tiene absolutamente 
ninguna justificación» 
  La fecha escogida para la 
concentración es el domingo 
26 de febrero; el portavoz de 
Iniciativa Porteña ha indicado 

que «desde IP invitamos a 
todas las entidades políticas 
y vecinales a que se sumen a 
esta concentración para 
expresar nuestra repulsa 
ante la decisión de costas». 

  González ha manifestado su 
__ 

 

 

  Por otro lado, tras la denega-
ción de las alegaciones presen-
tadas por IP, los segregacionis-
tas presentarán «el pertinente 
recurso de reposición. Tene-
mos que ganar esta batalla 
pues se verán afectados casi 

70.000 m2 por los que le han 
llegado a reclamar al 
ayuntamiento más de 100 
millones de euros». 
  En otro orden , Manuel Gon-
zález ha mostrado «todo el 

apoyo de Iniciativa Porteña a 
la concentración, convocada 
por los ayuntamientos de 
Canet y Sagunt, que se 
realizará el viernes tres de 
marzo ante la demarcación 

de costas en Valencia por la 
situación de las playas. Lo 
que parece claro es que, 
desde Costas en Valencia, no 
están trabajando por el 
interés general» 

 
 

 

 

Iniciativa Porteña presenta una candidatura con experiencia y juventud 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

       

  La asamblea de socios aprobó por unanimidad la lista de los candidatos 

FEBRERO 2023 

  CANDIDATURA 2023-2027 

1. MANUEL GONZÁLEZ 

2. JUAN ANTONIO GUILLÉN 

3. LIDIA SÁNCHEZ 

4. EDUARDO MÁRQUEZ 

5. MARIA JOSÉ VARGAS 

6. MARIO CERECEDA 

7. COSME HERRANZ 

8. ARIAN SEBASTIÀ 

9. MAGDALENA FUERTES 

10. PEDRO QUEVEDO 

11. JOSÉ ÁNGEL OLMOS 

12. SARAY GÓMEZ 

13. JOSEFA LÓPEZ 

14. SERGIO PAZ 

15. ASTRID GÓMEZ 

16. SERGIO CANO 

17. ENRIQUE CERECEDA 

18. MERCHE PEÑA 

19. PEDRO MAS 

20. OLYMPIA TORREJÓN 

21. GOYI GIL 

22. CAROLINA FUERTES 

23. CÉSAR VERA 

24. JOSÉ LUIS GARCÍA 

25. MARIBEL MOYA 

Suplentes: Victoria Castelló, Juan Gómez, 

                     Josefa Gil, Ricardo Mónaco, 
                     Lorenzo Peris  

 Manuel González Sánchez (Portavoz de Iniciativa Porteña) 

 Manuel González Sánchez (Portazoz de Iniciativa Porteña) 



ción del edificio del Domus 
Baebia, 360.000 euros para 
las trincheras de la guerra 

civil, 250,000 euros para la 
torre defensiva del Grau Vell o 
102.000 euros para continuar 
con la recuperación de la 
Alquería del Agua Fresca, 
«cuestiones todas ellas, en 

las que el equipo de 
gobierno ha puesto todo el 
interés del mundo, acele-
rando y poniendo en valor 
diferentes proyectos que 
han surgido en estos últi-

mos años, mientras vemos 
como otros bienes patrimo-
niales en El Puerto, llevan 
años con intervenciones 
que o no se han concluido, 
o ni siquiera han comen-

zado. Está claro que hay una 
falta de interés intencionada 
por parte del Ayuntamiento 
de Sagunto». 
 

Contrasta la alta veloci-

dad en Sagunto y la 

indignante lentitud en El 

Puerto 

 

   Manuel González manifiesta 
su hartazgo por la «continua 
discriminación y desidia 
hacia El Puerto. En Sagunto, 

queda en el recuerdo la 
compra del edificio Bancaja 
en Sagunto, en el que 
gastaron más de cinco 
millones de euros en una 
sola legislatura. Pero hay 

muchas otras cuestiones 
más recientes, como la ya 
nombrada casa Romeu o el 
edificio de la ONCE que 
compraron para dotar a Sa-
gunto de un casal Jove. 

Cuestiones que han re-
suelto en apenas tres años». 
  El concejal segregacionista 
manifiesta su indignación por 
la lentitud en otros proyectos 
relacionados con El 

Puerto, «pues no solo es el 
museo industrial. El horno 
alto lleva años cerrado, con 
aperturas puntuales, la nave 
de talleres lleva tres años 
con las obras adjudicadas y 

sin comenzar, el CEAM, lle- 
_ 
   

   

 

 
   
 
 

 
 

Iniciativa Porteña 

Casa Romeu en Sagunto 

Nuevo Casal Jove en Sagunto 

Casa de Aznar en El Puerto 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

HAZTE SOCIO POR TAN 

SOLO 18 EUROS AL AÑO 

  ■ En octubre de 2020, el 
ayuntamiento de Sagunto 
adquirió la Casa Romeu por 
357.181 € más impuestos, «en 

el  primer año de pandemia, 
con las cuentas municipales 
en números rojos y sin que 
hubiera una partida presu-
puestaria para tal fin. Es 
decir, se encapricharon en 

realizar esa compra y la 
adquirieron, sacando dinero 
de las maltrechas arcas 
municipales para algo que no 
estaba previsto». 
  Desde Iniciativa Porteña, han 

indicado que, «tanto la casa 
noguera, como la casa 
amarilla o de Aznar en la 
playa, se podían haber 
adquirido por una cantidad 
sensiblemente menor a la de 

Romeu, pero el ayunta-
miento de Sagunto no 
mostró ningún interés en su 
adquisición, por lo que 
acabaron en manos priva- 
___ 

das, y actualmente con 
proyectos relacionados con 
la hostelería. 
  El portavoz de Iniciativa Por-

teña indica que «además en el 
borrador del presupuesto 
que han presentado para 
este año, incluyen 560.000 
euros para rehabilitar la casa 
Romeu,  que sumados al va-

lor de adquisición habrá 
supuesto un gasto de casi un 
millón de euros, para un 
edificio que ni siquiera tiene 
un uso definido, mientras 
vemos como el Museo Indus-

trial que inauguraron vacío 
de contenido, y que tiene 
claro su uso, apenas recibirá 
50.000 euros para la re-
dacción de un proyecto de 
musealización que se tendrá 

que llevar a cabo en 
próximas anualidades». 
  Dentro del presupuesto del 
2023, se incluyen partidas de 
350.000 euros para la amplia- 
_ 

 

últimos meses de legislatu-
ra para dar comienzo». 
  Para el portavoz de IP se 
puede contrastar con los he-
chos que «no existe el mis-
mo interés en el patrimonio 

de El Puerto que en el de 
Sagunto». 

va 4 años para la redacción 
del proyecto, las obras del 
casino llevan dos 
legislaturas pendientes y 
ahora en una ejecución muy 
lenta, y las de la ciudad 

jardín de la Gerencia han 
tenido que esperar hasta los 
_ 

El Ayuntamiento de Sagunto da continuidad en los presupuestos a la 

discriminación hacia el patrimonio histórico e industrial de El Puerto 
   En tan solo tres años el ayuntamiento ha adquirido la casa Romeu y la rehabilitará con una partida en los presupuestos de  

   2023 mientras siguen parados varios proyectos en El Puerto 

  

ENCUENTRA 8 CALLES PORTEÑAS 

Casa Noguera de El Puerto en manos privadas 
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